

Atlantis Int. Worldcongress in Zurich, from October, 3th to 5th 2025
Vision of the New Century - Eine Zeit der Umbrüche und Durchbrüche

Referentin - Speaker



Acedaih Laura Dafi, italiensicher Abstammung, in der Schweiz geboren und aufgewachsen ist ein bekanntes Medium, Lehrerin Hermetischer Wissenslehrgänge, Autorin und Forscherin antiker Zivilisationen. Ihr Hauptmerkmal liegt in der Geschichte von der Entstehung der Menschheit mit Schwerpunkt auf Atlantis, Ägypten, Sumer und Babylon. Seit 25 Jahren führt sie ihre Gruppen-Studienreisen durch ganz Ägypten, wobei sie nur ganz bestimmte energetische Orte- und Tempelanlagen aus der Zeit des alten Ägypten aufsucht, da diese so wie sie sagt, einige noch aus Atlantischer Zeit stammen und andere durch Informationen Atlantischer Technologieformen gebaut wurden.

Acedaih Dafi ist eine sehr alte Seele aus Atlantis und Acedaih Dafi war auch ihr damaliger Name den sie heute als Pseudonym vertritt. Vieles von ihrem Wissen hat sie aus der damaligen Zeitepoche und vielen anderen nachfolgenden Äras in dieses Leben mit eingebracht. Es wäre aber falsch zu denken das deswegen (in dieser Inkarnation) ihr alles zu Füßen lag. Sie ging durch viele, zum Teil sehr harte Lebensprüfungen hindurch die sie immer wieder zwangen -Neu- anzufangen. Trotz ihrer Aufgabe die Menschen aufzuklären und sie weiterzubilden um die Ur-Wahrheit zu erkennen, wurde auch sie von Neid- und Verleumdungen nicht verschont. Das hat sie aber nur bestärkt ihrer Lebensaufgabe treu zu bleiben.

In ihrer Kind- und Jugendzeit erfuhr sie zwei Nahtoderfahrten. Diese Transzendenzerfahrungen bezeichnet sie als ein außerkörperliches Bewusstsein jenseits von Raum und Zeit. Ihr grobstofflicher Körper war für einen Moment nicht mehr an die physikalischen Gesetze gebunden, was sie als lichtvoll, harmonisch und sehr erleichternd beschreibt.

Dazu A. Dafi: Man ist ein geistiges Wesen das sich frei durch Raum und Zeit bewegt ohne irdische und materielle Einschränkungen mit denen wir sonst durch den Seelenanzug/Körper beeinträchtigt sind. Man sieht, hört und versteht alles was einem umgibt, aber nicht in Worten, sondern durch Wahrnehmung, was grundsätzlich auch die kosmische Sprache ist. Alles geschieht gleichzeitig, Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft sind -Eins-. Seit diesen Nahtoderfahrten gehe ich viel bewusster durch die Welt. Ich lebe viel intensiver MEIN eigenes Leben. Jegliche Ängste, auch vom Tod, existieren nicht mehr, den man weiss bis ins kleinste Detail wozu man auf die Erde inkarniert ist.

Fazit: Der Mensch muss nur die universelle Bildersprache (Seelenschau) verstehen resp. wieder erlernen, denn das ist die universelle Ursprache. Worte verändern den wahren Sinnesinhalt, je nachdem worauf seine Ziele ausgerichtet sind. D.h. man muss zwischen den Zeilen lesen können darin liegt die gesamte Wahrheit der Ur-Schöpfung. Und genau diese Prüfungen muss ein Mensch hier auf diesem Planeten Erde erfahren um sich den höheren Dimensionen öffnen zu können. Wir müssen uns darüber Bewusst werden das die Erde ausschliesslich eine Weiterbildungsschule ist um auf die nächst höhere Dimension zu kommen. Das ist auch der Grund weswegen wir den irdischen Gesetzen von Leben und Tod, sprich Wiedergeburt, unterliegen. Denn bei jeder neuen Geburt (Inkarnation) fährt man dort fort wo man im letzten Leben aufgehört hat. Ein Stehaufmännchen-/ weibchen ist also nichts anderes, als jemand der die Kraft aus der Vergangenheit richtig einzusetzen vermag, wenn er auf seine Intuition hört.

Unser Lebensplan, unsere Lebenszeit, unser Schulsystem und unsere Lebensprüfungen, alle sind exakt auf diesem Muster aufgebaut. Das Programm eines 12-monatigen Schuljahrs beinhaltet z.B. viele verschiedene Lerneinheiten die am Ende eines Schuljahrs einer Prüfung unterzogen werden. So stellt man fest welcher Ausbildungsweg für ihn am geeignetsten ist. Bei einer ungenügenden Leistung muss das Schuljahr wiederholt werden. Genau so ist eine Inkarnation zu verstehen!

Das ist u.a. auch der Grund warum man Menschen nicht pauschalisieren dürfen, denn jeder Mensch bringt seine eigene Geschichte und Erfahrungen in dieses jetzige Leben mit ein. Das kann man bei einer Familie mit mehreren Kindern genau erkennen. Sie werden sehr bald feststellen wie unterschiedlich sie sein können obschon sie die gleichen Eltern und dieselbe Erziehung haben. Deswegen sollten Kinder auch niemals die -Notlösungen- ihrer Eltern sein. Man kann davon ausgehen, dass viele Erziehungsfehler zu 100% bei der Falschvorstellung der Eltern liegt. Eher sollten die Kinder unterstützt werden, indem man ihre eigenen Fähigkeiten erkennt.

«Hole den Menschen da ab wo er steht, nur so kann er sich zu dem entwickeln wozu er auf diese Welt gekommen ist»

DafiTalk

<https://www.youtube.com/@DafiTalk>

Videos



Weltgeschehen bis zum Jahr 2012

53.703 Aufrufe • vor 15 Jahren



Acedaih Dafi - Präzis vorausgesagte Prognosen...

17.598 Aufrufe • vor 16 Jahren



Nexter Börsencrash: Prognosen von Acedaih Dafi

10.188 Aufrufe • vor 16 Jahren



2009 Acedaih Dafi Finanz- und...

7161 Aufrufe • vor 16 Jahren

Vortrag - The topic - Willkommen in der Realität

Bist du ein geistiges Wesen, ein Mentor, ein Lehrmeister, oder nur ein Mensch?!

Unser Seelenkörper-Anzug- (biologischer Körper) ist sozusagen ein Vehikel, der dir erlaubt, auf dem Planeten Erde anzukommen um die Lebensschule zu besuchen die deine spirituelle Entwicklung fördert. Dein irdisches ist ein Chronologisches Lern-Programm. Es ist ausgestattet mit deinen versch. **Vor- und Nachnamen** (auch durch Heirat / Künstlernamen usw.), welche durch Buchstaben, deine verschiedenen vorhergehenden Leben und Erfahrungswerte, Schwingungen und Zyklen ausmachen.

Dein Geburtsdatum/Zeit sind die perfekten Wegweiser, welche dir die Richtung deines Lebens- sowie deiner Berufspläne weisen. Zahlen sind keine Zufälle, sondern sie sind «Symbole deines Seelenplan». Diese lebendigen Symbole sind energetische Markierungen voller Archetypen, Manifestationen des Unterbewusstes, die unsere Emotionen, Entscheidungen, Beziehungen und unsere Traumata formen. Sie spiegeln die äussere und die innere Welt, sowie die Zeit mit ihren Zyklen und Wiederholungen. Es ist mehr als Chronologie, sie ist Sprache!



Am Vortrag - Willkommen in der Realität - erkläre ich die wichtigsten Stufen die uns bevorstehen und wie man schnell, einfach und schmerzlos, den Übergang ins -Neue Zeitalter- schafft.

Am Workshop werden wir deine persönlichen Lebenslinie- und Aufgaben ermitteln.

Wer du bist - Was du bist - Woher du wirklich kommst - Was dein Werdegang auf der Erde ist - Was dein Lebensziel ist, Was du aus vergangenen Leben mitgebracht hast uvm.

Das neue Zeitalter - was zu erwarten ist!

Übergang zu höheren Frequenzen, Schaffung einer neuen Erdengemeinschaft, Kollektives Erwachen und Einheit, das ist die Zeit in der wir uns gerade befinden. Sind wir wirklich im Jahr 2025? Unser gesamtes Dasein basiert auf Zahlen, Buchstaben (*Buchstaben bestehen auch aus Zahlen*) und Maß, ohne dies nichts entstehen kann.

Der Inhalt meines Vortrags vermittelt eine Kurzschau zur ethischen, wissenschaftlichen und kosmischen Bedeutung der Jetztzeit und stellt die Beziehung zwischen dem Universum und der Menschheit auf Erden dar. Da die gesamte Menschheit nun eine Zeit der vollkommenen Transformation durchlaufen muss, werden Mythen und Legenden aber auch streng geheime Lehren die bislang nur an ausgesuchte Gruppen Eingeweihter Menschen gelehrt wurde, heute risikolos aufgezeigt. Dadurch kann die Ur-Wahrheit eher verstanden werden.

Viele von uns haben sich sicherlich schon einmal gefragt, warum wir hier sind und was der Zweck hier zu sein- oder was der Sinn dieser menschlichen Existenz ist. Die Wahrheit warum wir hier sind, ist für den menschlichen Verstand schwer zu begreifen und stösst höchstwahrscheinlich bei vielen auf Widerstand, ausser man ist offen die wahren Hintergründe zu verstehen. Die Welt ist nicht das was man uns vorgegeben hat zu sein. In Zukunft müssen wir lernen offen zu sein für Dinge die weit ausserhalb unseres normalen Denkbereichs liegen, den die Schöpfungsgeschichte und die Geschichte der Menschheit wird umgeschrieben werden müssen, das wird uns nun täglich offenbart.

Vielleicht hat jemand schon davon gehört das die Welt auf der wir leben, ein Gefängnisplanet ist. Das mag sich erstmals als Utopie anfühlen, aber das tägliche Leben konfrontiert uns mit dieser Tatsache. Aus spiritueller Sicht, da wo «unser Wesen» herkommt, ist die Erde ein sehr dichter Planet. Die Erde ist insofern ein Gefängnisplanet, weil wir als Geistwesen seit Jahrtausenden diese Zeitmatrix nicht verlassen können, denn jedes Mal, wenn wir sterben, müssen wir immer wieder auf diesem Planeten wiedergeboren werden, zumindest so lange bis wir uns geistlich-spirituell so weit entwickelt haben um uns von den Fesseln der Inkarnation zu lösen. Und gerade jetzt, befinden wir uns in dieser Zeit der Entscheidung.

Über Jahrzehnte, Jahrhunderte und Jahrtausende, wurde dem Menschen beigebracht das wir nach unserem Tod ins Licht gehen würden. Aber das ist eine Art ET/KI (extraterrestrischer/künstlicher Intelligenz) erzeugte Geschichte, und die ist eindeutig illusorisch. Spätestens hier müsste man sich die Frage stellen, warum kehren wir dennoch in die Reinkarnationsschleife zurück?!

Das Motto der Neuen Zeitlinie lautet: **Spirituelle Vernetzung** d.h. **jeder für sich - gemeinsam fürs Ganze**. Zurzeit sind sehr viele Lehrer, Meister und Helfer inkarniert die bei dieser Aufklärung grossartige Hilfe und Unterstützung anbieten. Aber auch diesbezüglich sollte jeder gut prüfen worin seine Aufgabe besteht, denn genau dort sollte er abgeholt werden, resp. wird er seinen Mentor/Lehrmeister finden. Die Erde ist ausschliesslich ein Lern- und Ausbildungsplanet, eine Lebensschule welche uns für unsere Mission multidimensional zu werden unterstützt. Um unser Wesen aus dieser Zeitmatrix zu befreien und von den Abstiegszeitlinien herauszukommen bedarf es in erster Linie, Aufklärungsarbeit zu leisten.

Auch wenn wir uns jetzt in einer Zeitmatrix wie Sodom und Gomorra befinden, wo Krieg, Ausbeutung, Aggression und Morden an der Tagesordnung ist, sind wir nun aufgefordert, die Menschen aufzuklären die sich angesprochen fühlen und auch bereit sind die Transformation mit ehrlichen Herzen anzugehen. Denn wenn der einzelne Mensch sich nicht ändert kann auch die Welt sich nicht ändern. Die Zeit ist nun angreift das Zepter wieder in die eigene Hand zu nehmen!

Ihre Acedaih Dafi

info@acedaih-dafi.com

YouTube: Dafi Talk



Buchtrailer: <https://www.youtube.com/watch?v=TX0ccO3rXhs>

Buch/3e Ausgabe «Willkommen in der Realität» wurde auch im Schweizer Literaturgesellschaft | Verlag » Acedaih Dafi, vermerkt.

Speaker



Acedaih Laura Dafī, of Italian descent, born and raised in Switzerland is a well-known medium, teacher of Hermetic knowledge courses, author and researcher of ancient civilizations. Its main feature is the story of the emergence of humanity with focus on Atlantis, Egypt, Sumer and Babylon. For 25 years she has been leading her group study trips throughout Egypt, visiting only very specific energetic places and temple complexes from the time of ancient Egypt, as she says that some of them date back to the Atlantean period and others were built using information from Atlantean forms of technology.

Acedaih Dafī is a very old soul from Atlantis and Acedaih Dafī was also her name at the time which she now uses as a pseudonym. She brought much of her knowledge from this era and many other subsequent eras into this life. But it would be wrong to think that in this incarnation everything was at her feet. She went through many life tests, some of them very hard, which forced her to start over again. Despite her task of enlightening people and educating them, she was not spared from envy and slander, but this only encouraged her to remain true to her life's mission.

During her childhood and adolescence she experienced two near-death experiences. She describes these experiences of transcendence as an out-of-body consciousness beyond space and time. For a moment, her physical body was no longer bound to the laws of physics. A. Dafī : You are a spiritual being who moves freely through space and time without earthly and material restrictions with which we are otherwise affected by the soul suit/body. You see, hear and understand everything that surrounds you, but not in words, but through perception, which is basically the cosmic language. Everything also happens at the same time, past, present and future are one. Since these near-death experiences, I have moved through the world much more consciously. I live MY own life much more intensively, all fears, including death, no longer exist because you know exactly why you incarnated on earth.

Conclusion : Humans only need to understand the universal imagery (vision of the soul), learn again, because that is the universal original language. Words change the true content of the meaning depending on what its goals are aimed at. That means you have to be able to read between the lines ; therein lies the entire truth of primal creation. And it is precisely these tests that a person has to experience here on this planet Earth in order to be able to open up to the higher dimensions. One should also be aware that the earth is a training school for moving to the next higher dimension. This is also the reason why we are subject to the earthly laws of life and death, i.e. rebirth. Because with every new birth (incarnation) you continue where you left off in your last life. A stand-up male/female is nothing other than someone who is able to use the strength from the past correctly, but only if he listens to his intuition.

Our life plan, our life span, our school system and our life tests are structured exactly according to this pattern. The program of a 12-month school year, for example, includes many different further training and learning programs, in which an examination is carried out after a year to determine which course or subject was understood and taught. If the performance is unsatisfactory, the school year must be repeated - like an incarnation.

But what speaks against this in our current school system is the fact that it is still geared towards a systematic training program. Every single person is accompanied by their unconscious experiences which are then consciously relearned need to be refreshed. You would have to pick up the people/children. This also explains why a generalized learning system cannot work. And these are the triggers of fear and pressure that children are exposed to. This is, among other things, the reason why you shouldn't generalize about people, because every person brings their own story and experiences into this current life. You can clearly see this in a family with several children, because none of them are the same even though they have the same parents and the same upbringing. That's why children should never be forced to impose their parents' emergency solutions. Just because they haven't achieved that, their children should, so to speak, make up for it. Many parenting mistakes are 100% due to the parents' misconception. You should rather support the children in recognizing their own abilities, this is the only way to create a perfect, healthy and harmonious world that everyone dreams of.

Lecture - The topic - Welcome to reality

Are you a spiritual being, a mentor, a teacher, or just a human being ?!

Our soul-body suit (biological body) is, so to speak, a vehicle that allows you to arrive on planet Earth to attend the school of life that promotes your spiritual development. Your earthly learning program is equipped with your various names, which, through letters, represent your various previous lives, experiences, and vibrations. In addition, your date and time of birth are the perfect guideposts that point you in the direction of your life and career plan.

My lecture - Welcome to Reality - I will explain the most important stages that lie ahead and how to make the transition into the New Age quickly, easily, and painlessly.

My workshop - we will identify your personal life path and tasks. Who you are - What you are - Where you truly come from - What your path on Earth is - What your life purpose is, What you have brought with you from past lives, and much more.

The New Age - What to Expect!

Transition to higher frequencies, creation of a new Earth community, collective awakening and unity—this is the time we are currently in. Our entire existence is based on numbers, letters (letters are also made up of numbers), and measurements without which nothing can come into being.

The content of my lecture provides a brief overview of the ethical, scientific, and cosmic significance of the present time and presents the relationship between the universe and humanity on Earth. Since all of humanity must now undergo a time of complete transformation, myths and legends, as well as top-secret teachings that were previously taught only to select groups of initiates, are now being revealed without risk. This makes it easier to understand the primal truth.

Many of us have certainly asked ourselves why we are here and what our purpose is—or the meaning of this human existence. The truth of why we are here is difficult for the human mind to grasp and is likely to meet with resistance from many unless one is open to understanding the true background. The world is not what we have been presented with. In the future, we must learn to be open to things that lie far beyond our normal realm of thought, because the story of creation and the history of humanity will have to be rewritten; this is now being revealed to us daily.

Perhaps you have heard that the world we live on is a prison planet. This may seem utopian at first, but daily life confronts us with this fact. From a spiritual perspective, where "our being" comes from, Earth is a very dense planet. Earth is a prison planet in the sense that we, as spiritual beings, have been unable to leave this time matrix for millennia. Every time we die, we must be reborn on this planet again and again, at least until we have evolved spiritually and spiritually enough to break free from the shackles of incarnation. And right now, we find ourselves in this time of decision.

For decades, centuries, and millennia, humans have been taught that we would pass into the light after our death. But this is a kind of ET/AI (extraterrestrial/artificial intelligence)-generated story, and it is clearly illusory. At this point, at the very latest, one must ask the question : Why do we still return to the reincarnation cycle ?! The motto of the New Timeline is: Spiritual Networking, i.e., each for themselves and together for the whole. Currently, many teachers, masters, and helpers are incarnated who offer tremendous help and support in this enlightenment. However, in this regard, everyone should carefully examine what their task is, because that is precisely where they should be met, or rather, where they will find their mentor/teacher. Earth is exclusively a planet of learning and training, a school of life that supports us in our mission to become multidimensional. To free our being from this time matrix and escape the descending timelines, we must first and foremost do educational work.

Even though we currently find ourselves in a time matrix like Sodom and Gomorrah, where war, exploitation, aggression, and murder are the order of the day, we are now called upon to enlighten those who feel addressed and who are also ready to approach the transformation with honest hearts. Because if the individual does not change, the world cannot change either. The time has now come to take control again!

Your Acedaih Dafi
info@acedaih-dafi.com